

アル・アクサ洪水第320日目：サラーフ・アッディーン学校での虐殺 | アイルランド：子どもたちに対する戦争だ | ハーン・ユニスのペイトラーヒヤで多数の死者  
The Palestine Chronicle, 2024年8月21日、協浜義明訳、田中一弘補訳 \*脚注は訳注



イスラエルはガザのパレスチナ民間人に対する虐殺を続けている。(Photo: via QNN)

## 主要事項

- \* イスラエルが占領しているゴラン高原へレバノンから50発の砲弾が撃ち込まれ、カツリム入植地で怪我人が出たという報告があった。
- \* イスラエル交渉団の役人がネタニヤフは交渉の妨害をやめていないと語った。
- \* イスラエル軍はガザ回廊中部のデイル・アル・バラヒ市の東部を砲撃した。」
- \* ガザ保健省によれば、10月7日より続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は40,223人、負傷者は92,981人となった<sup>1</sup>。

## 最新情報

8月21日 12:00 am

- \* レバノン・メディア：イスラエル軍機が南レバノンの町ヒアムとクファル・シュバを襲撃した。
- \* ホワイトハウス：バイデン大統領はネタニヤフ首相と米国によるイスラエル防衛について話し合った。
- \* ハアレツ：ブリンケン米務長官はネタニヤフに交渉で厳しい条件を出すことにゴー・サインを与えた。
- \* アル・ジャジーラ：イスラエル軍のガザ回廊北部のペイト・ラーヒヤにあるハムーダ家を標的にした爆撃で、8人の人が死亡し、たくさんの住民が負傷した。

8月21日 11:00 pm

- \* ヒズボラ：我々はゴラン高原のアッザウラのイスラエル軍砲兵陣地をロケット攻撃し、直撃した。

<sup>1</sup> 行方不明者が10,000人以上いるので、それを加えると死者数は50,000人を超える。

\* イスラエル・メディア：ブリンケン米務長官の発言は交渉で合意を実現するチャンスを縮小した。

**8月21日 10:00 pm**

\* タイムズ・オブ・イスラエル（アラブ人高官の言葉として）：米国の停戦案に関してブリンケン米務長官がネタニヤフを支持する発言をしたことは、事態を混乱させるだけだ。

**8月21日 9:00 pm**

\* チャンネル12：この24時間でレバノンから180発のロケットが発射された。

\* イェディオト・アハロト：ブリンケン米務長官はネタニヤフを支持して停戦交渉に死の宣告を発した。

\* アマン新長官<sup>2</sup>：我々は今後も拡大するかもしれない、長い、困難な戦争を行っている。

\* 国連事務総長：サラフ・アッディーン学校への爆撃はガザ回廊には安全な場所がないという証拠の一つだ。

**8月21日 8:00 pm**

\* チャンネル12：軍は部隊をガザからイスラエル北部へ移動させ始め、北部戦線を重視している。

\* ハマス：占領軍のサラフ・アッディーン学校への砲撃は絶滅戦争を主張するものであり、イスラエル過激派政府が意図的に民間人を標的にしていることを示したものだ。

\* ネタニヤフ：我々は攻防両面であらゆる事態に対処する用意がある。我が空軍は敵の弱点を突く方法を知っている鉄の拳だ。

**8月21日 6:30 pm**

\* UNRWA：国連が運営する学校は国際法のもとで保護されるべきだ。

\* ガザ政府メディア・オフィス：イスラエルによるサラフ・アッディーン学校の新たな虐殺で4人が死亡し、18人が負傷した。

\* アイルランド国首相：ガザで起きているのは子どもたちを殺害する戦争だ。

**8月21日 5:00 pm**

\* 医療筋：イスラエル軍のハーン・ユニス東部への空爆と砲撃で13人が死亡し、数十人が負傷した。

\* アヴィグドール・リーベルマン：イスラエル・ベイテヌ党リーベルマン党首はガザを電気も燃料も水も食料もない状態で完全孤立させよと要求した。

**8月21日 3:00 pm**

\* アル・ジャジーラ：イスラエル北部のキルヤット・シュモナとマルガリオットで空襲警報サイレンが鳴った。

\* ベルギー：我々はガザにおける学校への攻撃を非難する。国際人権法の尊重を要求し、ガザ停戦を再び呼びかける。

**8月21日 2:00 pm**

\* レバノン外務省：我々はイスラエルのUNIFI（国連レバノン平和維持軍）攻撃を非難する。

\* パレスチナ・メディア：イスラエル軍はハーン・ユニス東部の町アバサーンにあるアブ・ヌワイラ学校付近一帯を攻撃した。

\* アル・カッサム旅団：我々はデイル・アル・バラヒ東部でイスラエル軍のメルカヴァ戦車を攻撃した。

\* ロイター通信：ギリシャの海運省はギリシャ船籍の石油タンカーのスニオン号が紅海のイエメン沖で攻撃を受けたと発表した。

\* ハマス：我々は占領軍がテロをやめることと侵攻をやめることを要求している。

\* ガザ保健省：10月7日より続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は40,223人、負傷者は92,981人となった。

**8月21日 12:30 pm**

\* カン：エルサレムの徴兵事務所前で超正統派（ハレディ）の徴兵反対デモで警官を攻撃したとして、5人が逮捕された。

\* イスラエル軍ラジオ放送：アミアド地区でドローンが爆発したが、怪我人の報告はない。

\* ブルームバーグ：国籍不明の商船が紅海で攻撃を受け、乗組員の操縦下でない。

\* レバノン治安筋：イスラエルのシドン空爆でファタハの指導者の弟が死亡した。

\* イスラエル軍高官：前の兵員削減で任務を解かれた兵士約15,000人が呼び戻された。

**8月21日 11:00 am**

\* マアリヴ：レバノンから多数のミサイルが上がりラヤへ向けて発射された。

---

<sup>2</sup> 「アマン」はイスラエル軍諜報機関の略称。

\*アル・ジャジーラ：イスラエルの無人機が南レバノンのシドン市を走行中の自動車を攻撃し、負傷者が出た。

\*ハマス：我々は、我らの人民大衆に、アラブ民族に、世界の自由を愛する人々に、来週の金曜日をガザとエルサレムとアル・アクサを守る日とすることを呼びかける。

\*カン：アントニー・ブリンケン米務長官とネタニヤフ首相の会談は、ハマスとイスラエルの差を縮めることができず、停戦交渉の進展に寄与しなかった。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍はアル・ヌセイラト難民キャンプの北東部のアッダワ通りへの入口付近一帯を砲撃した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍がハーン・ユーニス北西部のハマド市近くで狙撃したパレスチナ人が死亡した。

**8月21日 09:00 am**

\*イスラエル軍：レバノンからゴラン高原に向けて50発の砲弾が発射され、いくつかは迎撃したが、迎撃できなかった砲弾はカツリーン地区に着弾した。

\*ヤイール・ラピド：野党指導者のヤイール・ラピドは、ゴラン高原のカツリーン入植地への攻撃に関して、「政府は北部を失った」と発言した。

\*パレスチナ・メディア：救急隊員がラファ市北西部のシャークーシュ地区の瓦礫の中から4人の遺体を収容した。

\*レバノン保健省：レバノン保健省は南レバノンの町ベイト・リフとワザーニへのイスラエルの攻撃でレバノン人1人とシリア人1人が死亡したと発表した。

\*ヒズボラ：我々はイスラエルに占領されているゴラン高原のツノバール兵站基地を砲撃した。

\*イスラエル救急車：レバノンから砲撃のために、ゴラン高原のカツリーン入植地に着地した砲弾の破片で怪我人が1人発生した。

\*カン（イスラエル交渉団員の言葉として）：ネタニヤフは交渉を妨害することをやめない。ネタニヤフが条件として出して交渉の障害となっているのは、ネツァリム回廊とフィラデルフィア回廊に関することである。

\*アル・ジャジーラ：占領地ゴラン高原のいくつかの入植地で空襲警報が鳴っている。

**8月21日 08:00 am**

\*ウォールストリート・ジャーナル（米国政府高官の言葉として）：イランがイスラエルを攻撃するぞと脅しているのは、停戦交渉でイスラエルの譲歩を引き出すためである。

\*イラン国連使節：わが国がイスラエルの主権侵害とハニーヤ殺害に対する反撃は奇襲となるように時期とやり方を慎重に計画している。

\*イスラエル軍：わが軍の飛行機の脅威となるヒズボラの防空システムであるベッカー地域の施設を攻撃した。

**8月21日 04:00 am**

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍はガザ回廊中部のデイル・アル・バラヒ市の東部を砲撃した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はラファ市西部の住宅ビルとハマド市の住宅ビルを爆破した。

**8月21日 02:00 am**

\*レバノン保健省：イスラエル軍のベッカー峡谷への攻撃の犠牲者は、現在判明している段階で、死者1人、負傷者19人である。

**8月21日 01:00 am**

\*デイビッド・ラミー-英国外務大臣<sup>3</sup>：英国外務大臣はガザ戦争の即時停戦と人質の解放を求めた。

---

<sup>3</sup> ラミーはエリート黒人で、イスラエルの難民キャンプ爆撃を「倫理的には間違いだか、軍事目的があれば法的に正当化できる」と言って、ムスリム協会から道徳的に墮落した恥ずべき発言と非難された。